

Editorial

Se calcula que en el planeta pueden existir alrededor de ocho millones de especies animales, de las cuales tan solo se ha descrito cerca de un millón. La fauna silvestre, además de su valor intrínseco de existencia, posee otros valores de tipo económico, social, cultural, científico, educativo, recreativo y en general, contribuyendo al bienestar humano, producto no solo de su diversidad de especies, sino además en aspectos ecológicos, genéticos y evolutivos.

La Región Neotropical posee una inmensa variedad de hábitats, en donde está contenida una enorme diversidad de fauna silvestre, que desde tiempo atrás, ha suscitado un gran interés por parte de investigadores, inicialmente europeos y luego norte y latinoamericanos, dando como resultado, un reconocimiento de la fauna

neotropical cada vez más avanzado, no obstante, es mucho el camino que falta por recorrer.

Desde el equipo editorial, hemos querido presentar un número dedicado a la fauna silvestre del neotrópico, en los que se incluyen aportes al conocimiento de las aves del Parque Nacional Cahuita en Costa Rica, de los delfines de río en Suramérica y Asia, nuevos registros del carnívoro *Atelocynus microtis* a través de cámaras trampa; también se incluye un estudio acerca del efecto de la dieta carnívora del zorro pampeano *Lycalopex gymnocercus* sobre la germinación de la tala *Celtis ehrenbergiana*.

Esperamos disfruten de estos grandes aportes al conocimiento de la fauna silvestre neotropical.

Alex Mauricio Jiménez-Ortega
Editor